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Italienischer Priester im TV: „Pädophilie kann ich verstehen -
Homosexualität nicht“
Der italienische Priester Gino Flaim schockiert im Fernsehen: Er könne pädophile Priester verstehen und die
Kinder seien oft selbst der Grund für einen sexuellen Übergriff. Dem Geistlichen wurde sofort die
Predigterlaubnis entzogen. Das Erzbistum Trient distanziert sich von den Aussagen.

mehr:
http://www.focus.de/panorama/welt/schockierende-aussage-italienischer-priester-im-tv-paedophilie-kann-ich-v
erstehen_id_4998036.html
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